

Stop al contagio de profesionales del SERMAS: exigimos EPIs adecuados y desechables, ¡YA!

Continúan los problemas de contagios entre el personal del SERMAS y parece que esta situación se ha normalizado para las Administraciones Sanitarias.

Es **inasumible** la cifra de profesionales sanitarios contagiados por COVID-19. Según los datos del Ministerio de Sanidad ya son casi 44.000 en toda España, habiendo subido un 40% en las dos últimas semanas, siendo la cifra más alta a nivel mundial. Va siendo hora de que alguien asuma la responsabilidad de dichos contagios.



En la Comunidad de Madrid, a fecha de hoy tenemos casi 5.000 profesionales de baja por este motivo y sumamos en total más de 11.000 contagiados desde que comenzara la crisis y 13 trabajadores fallecidos. Continuamos sufriendo los problemas del uso de Equipos de Protección de dudosa eficacia que, constantemente al no cumplir los requerimientos técnicos que garantizan la protección de los profesionales, son motivo de alerta sanitaria con su respectiva orden de retirada de los centros donde se han repartido.

Responsabilizamos de todos los problemas de salud física y psicológica de los profesionales del SERMAS a las Administraciones Sanitarias, tanto al Ministerio como a la Consejería, por no haber garantizado la salud de sus trabajadores y por lo tanto, haber estado incumpliendo reiteradamente la Ley de Prevención de Riesgos Laborales.

¿Cuántos profesionales más deben enfermar para que esto se solucione?